
值得一提的是， 这几年
来，不仅湘商队伍逐渐壮大，
实力不断增强， 产业也正快
速升级。在今年9月举办的第
六届湘商大会上， 由湖南异
地商会联谊会发起成立的湘
商投资发展基金就印证了这
点。

湘商资本管理公司董事
长郭运斌表示， 湘商资本由
全球湘商知名企业及企业家
共同出资组建， 首期募集资
金达到100亿元。 湘商资本
已经涉足能源矿产、 新型城
镇化、医疗医药市场等领域，
目前正和湖南的几家上市公

司洽谈， 计划对其进行并购
重组。 目前公司只有基金的
牌照， 以后将逐一实现获得
银行、信托、证券、保险等领
域的牌照。

“目前中国的股市还是
个新型市场，还不成熟，现阶
段上市公司给人的感觉就是
圈钱。 不过随着新制度的推
出，3-5年肯定会有很大的
变化， 中国股市有价值的投
资特征将慢慢凸现出来。”郭
运斌认为资本并购非常吸引
人， 成立基金公司也是为了
让商会会员企业更快、 更早
地实现上市。
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牛熊论剑…
会下跌
30.9%

平行盘整 10.6%

会上涨
58.5%

空方：巨丰观点
股指早盘再次试探年线

支撑， 金融股的群体上涨使
得大盘暂时打破僵局， 但后
市行情尚待成交量的检验。

多方：金证顾问
大盘日K线图出现一定

的放量趋势， 说明2200点附近
的压力已基本消化， 大盘将逐

步展开上攻态势。
■三湘华声全媒体记者

黄文成 整理

板块热点…

全球开枝散叶，湘商资产超万亿
欲申办民营银行，建湘商总部基地

在长沙望城区，大汉控股集团、
曾氏铝业、建鸿达集团、德庆置业、
丰都集团等多家湘商商会会员企业
正试图打造一个总投资600亿元、占
地面积11000亩、建筑面积达1500万
平方米的湘商总部基地———金桥国
际商贸城。 一场声势浩大的湘商回
归，正在湖湘大地上演。

“民营企业主体能充分调动市
场需求，形成真正的市场经济。尤其
是在省经协办的推动下，湘商以民
营为主体的集群正逐渐走向成
熟。” 大汉控股集团董事长兼总裁
傅胜龙指出，现在最需要的就是让
企业家走到一起， 调动各自的资
源，有效投资、资本结合，形成新的
企业产生裂变， 促进社会经济的发
展， 这也是他致力于建设湘商总部
基地的初衷。

■三湘华声全媒体记者 肖志芳

古语云： 无湘不成军。 斗转星
移， 在以经济建设为中心的现代中
国， 敢为人先的湖湘人依旧弄潮世
界经济尖峰，天下湘商崛起正当时。

11月24日-26日，“2013湖南
异地商会会长年会暨湖南异地商会
联谊会” 一届二次会员代
表（理事） 大会在南京召
开，来自全球的200多家湘
商代表相聚一堂， 共同探
讨兴湘大计。 副省长盛茂
林， 湖南省发改委党组成
员、省经协办党组书记、主
任毛七星出席会议。

商会
力量

商会成各路湘商“娘家”

正所谓“一个好汉三个帮，一个
篱笆三个桩”，过去很多人是单打独
斗， 而现在各路湘商依靠商会这个
平台，抱团发展并不断壮大，各异地
商会也成了湘商们的“娘家”。

比如湖南省山东商会就曾圆
满解决了会员企业———海尔地产
的阻工问题， 为企业挽回经济损
失7000多万元。据了解，大多数商
会成立了维权工作部门，积极为
会员提供法律咨询和维权服务。

“通过今天的会议， 我感受到
湘商这支队伍充满活力、势头非常
好，品牌影响力越来越大。”副省长
盛茂林在现场表示，湖南异地商会
凝聚着国内外数以万计的湘商，让
大家感觉找到了组织， 找到了娘
家，找到了合作交流的平台。

未来
展望

总部基地促湘商大回归

短短几年， 湘商从弱到
强， 一步一个脚印逐渐崛起
于中国的经济版图。 这一事
实在11月26日湖南异地商
会会长年会上发布的“2013
湖南异地商会会长年会工作
报告”中得到证实。

毛七星指出，截至目前，
国内外湖南异地 商 会由
2007年的 54家发展到 201
家， 湘商网络已经覆盖30多
个省会城市， 并延伸140多
个地级市，20多个县区。除西
藏外30个省、 市、 自治区和
港、澳、台全部成立省级湖南

商会，美国、加拿大、老挝、越
南、泰国、阿联酋、南非等10
多个国家成立有湖南商会。
国内外湖南异地商会拥有会
员企业6万多家，资产总额超
过万亿元， 联系工商界人士
60多万人， 吸纳社会就业
600多万人，湘商已然发展成
为全国知名商帮之一。

广大湘籍湘商和来湘发
展的新湘商，在发展壮大自身
的同时也积极投身湖南建设。
已召开六届的湘商大会，共
促成投资合作项目1652个，
引进资金5817.24亿元。

十八届三中全会允许民
营资本进入金融系统建立银
行，这给民营企业带来了新的
契机。“今年下半年，我们以商
会的名义向有关部门申请成
立民营银行，目前正处于审批
阶段。”说起涉足金融领域，郭
运斌兴奋地告诉记者。

湘商办银行不是天方夜
谭。近几年，各商会积极为会
员企业寻求融资渠道， 主动
与银行开展银企合作。 已有
近30家商会成立了小额贷款
担保公司、投资公司、互助合

作基金等， 大大缓解了部分
企业特别是一些中小企业资
金瓶颈。

“中小企业融资很难，而
商会会员之间都非常了解、
知根知底， 利用商会这个平
台融资是一个很好的办法，
手续非常便捷。”湖南省山东
商会秘书长卜贻学表示，该
商会早就成立了投资公司，
为商会会员企业提供了很好
的融资平台， 该商会申办的
小额贷款公司目前正等待审
批。

【产业升级】
发起基金涉足并购重组

【抱团发展】
申办民营银行服务湘企

【湘商崛起】
6万企业汇聚万亿资产

天弘基金与互联巨头支付
宝联手推出余额宝，短短5个月
便一跃成为千亿级别的基金。
嗅到新商业模式气味的券商也
开始蠢蠢欲动：上周末，国金证
券宣布与腾讯建立战略合作伙
伴关系。该公司股价随即大涨，
11月27日更是封死涨停板，并
带动券商板块集体反弹， 让投
资者对后续走势充满了期待。

券商纷纷“触网”

记者盘点之后发现， 近期
宣布加入了与互联网巨头“结
亲”热潮的券商不在少数：国金
证券与腾讯联手， 华东某中型
证券公司与新浪结盟， 和讯网
也在与部分证券公司积极沟
通， 搜狐与某大型综合证券公
司“亲密接触”。

据国金证券副总裁纪路指
透露， 公司将与腾讯在网络券
商、在线理财、线下高端投资活
动等方面展开全面合作。此外，
据传腾讯将投入10亿元资金
进驻国金证券。但国金证券11
月27日晚间公告对此进行澄

清， 称未就入股事宜与腾讯沟
通洽谈。

大涨之后何去何从

继上周爆出券商资产证券
化业务正在提速后， 又出现证
券公司与互联网“结亲” 的消
息。11月27日， 国金证券直接
在尾盘拉至涨停板，短短10个
交易日爆涨50%。在其带动下，
券商板块集体反弹， 当日太平
洋涨停、国海证券大涨7.84%，
其余个股大多涨幅都在2%以
上。 这是不是预示着券商券商
股将迎来全面反弹？

对此， 财富证券李朝宇直
言，“券商股‘触网’后的大涨，
只是对行业被注入想象空间的
反映， 是基于预期给券商股的
溢价， 未来还应看能否基于业
绩给券商股价值回归。 简而言
之， 要看国金证券与腾讯合作
后的实际效果， 能不能像天弘
基金与阿里巴巴的合作一样，
产生巨大的财富效应。”

■三湘华声全媒体记者
黄文成

与互联网“结亲”，券商板块全线反弹

“海联三湘行”走进郴州

11月27日晚，第七届“海
联三湘行” 暨“侨商侨智聚三
湘”活动在郴州举行启动仪式。
副省长盛茂林出席启动仪式并
发表讲话。 该活动由省委统战
部、 省海外联谊会举办，自
2007年首次启动以来，已在长
沙、湘西、永州等市州连续成功
举办六届， 主要为邀请港澳台
及海外朋友来湘考察， 促成投
资项目和公益捐赠。
■三湘华声全媒体记者黄利飞

省质监曝光34批次
不合格产品

日前， 湖南省质监局公布
了2013年第11批食品质量安
全省级监督抽查结果，34批次
产品不合格上黑榜。其中，湖南
华雅国际大酒店有限公司一款
雪莲淮山月饼菌落总数超标，

长沙德赛厨房设备有限公司生
产的倍德利不锈钢厨房设备不
合格， 长沙市岳麓区张老三食
品厂生产的张佬山牌回味脆骨
菌落总数超标。
■三湘华声全媒体记者肖祖华

招商银行29日系统升级

记者从招行获悉， 该行将
在2013年11月29日20：00至
12月1日20：00对长沙等七家
分行和总行营业部系统升级，
期间该行将暂停在升级机构开
立的个人账户的账户信息维
护、存取现金、POS消费、转账
汇款、信用卡还款、网上支付、
自助缴费等业务。 但该行个人
客户的自助渠道口头挂失、信
用卡自动还款等业务不受影
响； 财富账户内各项业务均不
受影响。

■通讯员 谢华兴
三湘华声全媒体记者 刘永涛

资讯集装…


